

## Scholarship Report

奨学金 Scholarship	NEXT 50	出身国 Nation	エクアドル
派遣時期 Year	11/2020 - 7/2021	支部 Chapter	奈良
名前 Name	ジョエル アハンドロ ロモス ジョングレス	在学学校 School	奈良県立国際高校

タイトル:

わたしは うみの たべものを あまり たべないゆいで、わたしは にほんにきたとき  
すこし しんぱい<sup>0</sup>でした。

しかし、にほんに すんでいゝあいた、わたしは たくさんの よくい<sup>0</sup>を たべてみました。  
にほん よくは とても たくさんの ゆまい<sup>0</sup>があります。

いろいろな よくい<sup>0</sup>を たのしむことが できてうれしいです。

わたしの すきな にほんの たべものは、おにぎり、カレー、たこやき、うなぎ、トンカツ、ラーメン、  
やきそば、ぎょうざ、そして からあげ です。

かっこは すばらしくて、しずが かわいいとおもいます。

せんせいたちは とても しんせつで、クラスメートはわたしに、ぶんがについて はなしてくれました。  
ともだちが しんせんつ<sup>0</sup>でした。

にほんで わたしは あたらしくいスポーツを しました。

かっこで テニスクラブは いました。テニスコートでは やくうごくの はむずが かった  
けれど、でもともだちと テニスを するの は たのし<sup>0</sup>とおもいました。

やきやうは ホストファーザーと プレー しました。

バントでボールをうつのはたいへんでしたが、たのしかったです

じゆうどうがおもしろかったです。がなげられるのがたいへんでした。

バドミントンもしました。(1)ちばんたのしかったのはやまやうです。

いろいろなスポーツをしてたのしかったです。

にほんでゆまをはじめてみました。

ゆまがきれいでした。でもふゆはとてもさむかったです。

はるにはさくらをみました。

たくさんおしゃんをとりました。

エクスアドルででんしゃはのりません。

にほんではじめてのりました。

さいしょにわかったけど、いまはなれました。

ときどきぬてちがうえきります。

もうすぐあたしはエクスアドルにかえります。

にほんをえらんでよかったです。

AFSにかんしゃします。

あたしはにほんでたのしいじかんをすごし、あたらしいともたちをつくり、

あたらしいことをまなび、みました。

きてよかったです。

ありがとうごさいました。